

Pressemitteilung

Zürich-Schlieren, Schweiz, 12. August 2025

Topadur Pharma AG verstärkt Verwaltungsrat mit renommiertem Herz- und Gefässchirurgen, Prof. Dr. med. Thierry Carrel

Topadur Pharma AG, ein Schweizer Biopharmaunternehmen, das innovative Therapien für altersbedingte Erkrankungen entwickelt, gibt die Ernennung von Prof. Dr. med. Thierry Carrel zum Mitglied seines Verwaltungsrats bekannt. Professor Carrel ist einer der renommiertesten Herz- und Gefässchirurgen der Schweiz. Mit seiner fundierten Expertise in der Bewertung klinischer Anforderungen, regulatorischer Strategien und der Entwicklung innovativer Technologien wird Professor Carrel Topadur gezielt durch die nächsten Wachstumsphasen begleiten. Seine Ernennung unterstreicht das Engagement von Topadur, durch wissenschaftlich fundierte Innovationen neue Therapien zu entwickeln.

„Wir fühlen uns geehrt, Professor Carrel in unserem Verwaltungsrat begrüßen zu dürfen“, sagte Dr. Reto Naef, Verwaltungsratspräsident und CEO a.i. von Topadur. „Mit seiner langjährigen Erfahrung in der akademischen Medizin, insbesondere der Herz- und Gefässchirurgie sowie der Entwicklung innovativer Produkte in diesem Bereich bringt Professor Carrel wertvolles Fachwissen in unser Team ein. Dies geschieht zu einer Zeit, in der Topadur mehrere Medikamentenkandidaten durch die präklinischen und klinischen Phasen hin zu ersten Wirksamkeitsdaten an Patienten vorantreibt.“

Professor Carrel studierte Medizin an den Universitäten Freiburg und Bern, promovierte 1985 zum Doktor der Medizin und habilitierte 1993 an der Universität Zürich. Von 1999 bis 2020 war er ordentlicher Professor und Vorsitzender der renommierten Abteilung für Herz- und Gefässchirurgie an der Universität Bern. Im Laufe seiner bemerkenswerten Karriere hat Professor Carrel mehr als 12'000 chirurgische Eingriffe durchgeführt, angeleitet und betreut. Er hat zahlreiche akademische Karrieren aktiv begleitet und ist Autor oder Mitautor von über 850 wissenschaftlichen Publikationen.

Seine Beiträge zur globalen Innovation im Bereich der Herz- und Gefässmedizin gehen über die akademische Welt hinaus. Er war Mitbegründer erfolgreicher Medizintechnik-Start-ups, darunter Swiss Cardio Technologies AG und CoreMedic GmbH, und war als Berater für zahlreiche innovative Unternehmen wie Novostia SA, Xeltis und Abbott Cardiovascular tätig. Professor Carrel engagiert sich seit langem für humanitäre Arbeit und leitete pädiatrische Herzmissionen in Russland, Marokko, Usbekistan und der Mongolei.

„Ich fühle mich sehr geehrt, bei Topadur Pharma AG mitzuwirken, einem sehr innovativen Biotech-Unternehmen, das vielversprechende Moleküle für die Behandlung verschiedener Krankheiten entwickelt, von denen immer mehr Patienten betroffen sind. Der Mechanismus der Geweberegeneration erfolgt hauptsächlich durch einen physiologischen Prozess, der darin besteht, die Durchblutung in den kleinsten Gefässen zu verbessern. Genau darauf wartet die alternde Bevölkerung.“

Topadur ist ein patientenorientiertes Biotech-Unternehmen im klinischen Stadium, das sich auf die Entwicklung disruptiver Therapien für altersbedingte Krankheiten konzentriert. Das Schweizer Unternehmen hat die DualTOP™-Technologieplattform entwickelt. Die darauf basierenden Wirkstoffe erhöhen den cGMP-Spiegel, um die Mikrozirkulation zu stimulieren, die Geweberegeneration zu ermöglichen und lokalen Sauerstoffmangel zu verhindern. Das F&E-Portfolio von Topadur besteht aus vielversprechenden Entwicklungskandidaten in den Bereichen Wundheilung, medizinische Ästhetik und Onkologie. Für weitere Informationen besuchen Sie: www.topadur.com

Pressemitteilung

Kontakt

Jaan Strang

Kommunikation

+41 44 755 44 66

jaan.strang@topadur.com

HAFTUNGSAUSSCHLUSS

Diese Mitteilung stellt kein Angebot oder eine Aufforderung zur Zeichnung oder zum Kauf von Wertpapieren der TOPADUR PHARMA AG dar. Diese Publikation kann bestimmte, in die Zukunft gerichtete Aussagen und Bewertungen bzw. Absichten betreffend das Unternehmen und dessen Geschäftsbetrieb enthalten. Derartige Aussagen beinhalten gewisse Risiken, Unsicherheiten und andere Faktoren, die dazu führen könnten, dass die tatsächlichen Ergebnisse, Finanzdaten bzw. Erfolge des Unternehmens erheblich von den mit derartigen Aussagen zum Ausdruck gebrachten oder implizierten Einschätzungen abweichen. Adressaten sollten daher nicht auf diese Aussagen vertrauen, insbesondere nicht im Zusammenhang mit etwaigen Verträgen oder Investmententscheidungen. Das Unternehmen lehnt jede Verpflichtung ab, diese in die Zukunft gerichteten Aussagen, Bewertungen oder Absichten zu aktualisieren.